
Scigliano

Bilancio e opere pubbliche
all'esame del Consiglio
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tivo all'eserci zio 2OI7 .

Sul fronte della fiscalità
I'Amministrazione ha propo-
sto la rettifica degli .errori
materiali al piano finanziario
Tari per il2076", mentre per
I'Irpef dello stesso anno c'è
staia una conferma. L'assem-
blea civica ha, quindi, affron-
tato, oltre al piano triennale
delle opere pubbliche
20\6-2018, il Documento
unico di programmazione
(Dup) per lo stgsso triennio;
f individuazione di aree e
fabbricati da destinare ad at-
tività produttive e terziarie e
il varo del Piano delle aliena-
zioni e valorizzazioni immo-
biliari. s (lu.mi.pe.)
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Polizia municipale Quattro gruppi politici
Migliorare le competenzeYerso un percorso unrco

:cia
rare
:are
nto
ro-
an-
illa
fie
)ce-
da-
ato
che
co-
lri-
:lu-
an-
.ag-
úe-
:are
nsi-
10n
on-
e d i
.)

TIANGONE

Verso la conclusione il cor-
so di formazione per ausi-
liari del traffico, promosso
in collaborazione dalle am-
ministrazioni comunali di
Parenti, Mangone e Cella-
ra.

Numerosi i giovani parte-
cipanti ad una intensa "tre
giorni", tenuta nella ex sede
della Comunità montana
del Savuto, in localitàValle-
giannò, nell'area santoste-
fanese di Piano Lago.

Tra i docenti, il coman-
dante della Polizia munici-
pale di Rose, Camillo Orri-
co. Referenti: per il Comu-
ne di Parenti, il sindaco Do-
natella Deposito; per Man-
gone, il vicesindaco con de-
lega alla Sicurezza stradale,

Roberto Falvo; per Cellara,
il vicesindaco Vincenzo
Conte. In chiusura una pro-
va pratica come verifica fi-
nale per i corsisti.

Le tre amministrazioni
comunali annettono priori-
tà alle competenze dellapo-
lizia municipale.

I loro rappresentanti
hanno puntualizzato che
I'iniziativa del corso non è
scaturita solo dall'esigen-
za di dover formare perso-
nale idoneo in un quadro
di razionalizzazione della
spesa, ma anche dalla vo-
lontà di <mettere in rete
tra municipi limitrofi le ri-
sorse, le potenzialità, gli
impegni su piattaforme di
comune interesseo. .

Insomma, un'iniziativa
lodevole. < (lu.ml.pe.)

BISIGNANO

Al futuro politico ammini-
strativo della città di Bisi-
gnano sono interessati, par-
ticolarmente, i giovani lau-
reati e diplomati che, in
questi ultimi tempi, hanno
profuso il loro impegno per
costituire gruppi e movi-
menti che, attraverso con-
vegni, incontri, dibattiti e
manifestazioni varie, hanno
cercato di awiare un discor-
so nuovo sulla realtà locale
per arrivare alla costituzio-
ne di un nuovo soggetto po-
litico capace di assumere la
guida del paese a comincia-
re dalle elezioni ammini-
strative della prossima pri-
mavera.

Dopo tante riunioni e tan-
ti incontri Rosario Perri. se-

gretario della sezione locale
del Pd; Lucantonio Nicolet-
ti, presidente di "Bisignano
in Movimento"; Graziano
Fusaro, presidente di "Mo-
vimento Popolare per Bisi
gnano" e Pierfrancesco Ba-
lestrieri, presidente de "Il
Megafono", attraverso un
loro documento, hanno reso.
noto di aver raggiunto (una
unità di intenti,, per un per-
corso comune in vista delle
prossime elezioni ammini-
strative. Tale unità di intenti
- scrivono i giovani futuri di-
rigenti di Bisignano - nasce
dall'esigenza di garantire al-
la nostra città un progetto
lungimirante che sia in gra-
do di segnare una netta di-
scontinuità con il passato
politico-amministrati-
vo>. < (mar.gul.)
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che abbiamo in carico. Non ab-
biamo mai ottenuto risposta ed
abbiamo dovuto combattere
non solo con le difficoltà ogget-
tive di una realtà nuova per noi
ma, soprattufto, con I'astio mo-
strato a priori nei nostri con-
fronti. Personalmente non mi
sono mai limitata a scrivere
qualche farmaco e a controllare
solo la pressione arteriosa!. Fin
dal priho giorno ho lavorato
ben oltre I'orario di ambulato-
rio, per cercare di sopperire al
disagio provocato dalla man-
canza del medico di fiducia'e,
nonostante tutto, sono stata piìr
volte mortificata da alcuni pa-
zienri che lamentavano un oia-
rio di ambulatorio insoddisfa-

cente. Sono andata personal-
mente negli uffici dell'Asp e, di
mio pugno - continua la dotto-
ressaTrotta - ho trascritto i nomi
ed i numeri telefonici dei pa-
zienti soggetti a visita domiciiia-
re programmata, proprio per-
ché penso che gli anziani siano i
soggetti che maggiormente de-
vono essere tutelati. Noi medici.
ribadiamo, awiati finalmente
verso la fine dell'incarico, che la
difficoltàreale di cuesti dueme-
si di convivenza sia stata causa-
ta dal fatto che sia I'amministra-
zione comunale che I'Asp di Bisi-
gnano ci abbiano visto come dei
"nemici" dei loro stimati profes-
sionisti mentre noi non cercava-
mo altro che di espletare la pro-
fessione del medico con quei po-
chissimi mezzi messi a nostra di-
sposizione. Auspichiamo che i
colleghi ritornino al pirì presto,
in modo da poterci riprendere la
nostra dignità di medici e che fi-
nalmente il disagio dei cittadini
bisignanesi termini". <
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Bilancio di previsione e im-
poste, programmazione, pia-
no delle opere pubbliche e
patto dei sindaci per il clima e
I'energia. Sono stati gli argo-
menti al centro della seduta
del Consiglio comunale di
Scigliano, tenuta con la pre-
sidenza del sindaco Raffaele
Pane. Sul bilancio di previ-
sione, il sindaco ha esposto le
linee della azione ammini-
strativa da qui alla fine del
2016, delineando le tappe di
completamento delle inizia-
tive già alviate. Si darà corso
al principio della contabilità
economico-patrimoniale e
del bilancio consolidato al
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